

Reloj Casio G-Shock G-9100-1

excelente modeloLo puedo recomendar, hacen su trabajo perfectamente

buen modeloEl reloj me duró 2 años con uso activo. Después de eso, lo tiré en un desafío al piso de baldosas y se rompieron (la caja y el vidrio están intactos, la indicación de minutos y fecha se detuvo, es decir, solo muestra horas y segundos). Así que incluso G-Shock no es inmortal

gran modeloLo he estado usando por tercer año. Me lo quito de la mano solo en la sala de vapor. Satisfecho con todo! Para la tercera hora de Casio, cambio para aumentar las ganancias. Los relojes de tres años se han vuelto más caros. Durante la crisis, el precio de ellos se elevó dos veces. Reloj para todos los tiempos. Se lo recomiendo a todo el mundo.

excelente modeloG-Shock como siempre encima!